

Zwei neue Reitmeister-Titel verliehen

Geschrieben von: DL

Sonntag, 15. Januar 2012 um 14:18

Wassenberg. Reitmeistertitel zweimal neu verliehen.

Deutschland hat zwei weitere Titelträger mit der Ehrenbezeichnung „Reitmeister“, Ingrid Klimke aus Münster und den Hamburger Achaz von Buchwaldt. Ingrid Klimke, 43, Tochter des in der Dressur legendären Dr. Reiner Klimke, studierte Lehrerin und gelernte Bankkauffrau, war viermal deutsche Meisterin, Teamweltmeisterin 2006 und Mannschafts-Olympiasiegerin 2008 in Hongkong in der Vielseitigkeit, in der Dressur bildete sie acht Pferde bis Grand Prix aus, ihre beste Schülerin war bisher Helen Langehanenberg, die im letzten Jahr in Rotterdam mit der Mannschaft Silber bei der Europameisterschaft gewann. Ingrid Klimke ist nach Dagmar Krecht (1992) erst die zweite Reiterin, die mit dieser Auszeichnung bedacht wurde.

Achaz von Buchwaldt (67), auch „Baron“ genannt, war 1983 und 1991 deutscher Vizemeister der Springreiter, 1983 erritt er mit der Equipe bei der Europameisterschaft in Hickstead Bronze, zweimal gewann er das Deutsche Derby in Hamburg, 35 Mal startete der Hamburger für Deutschland in einem Preis der Nationen. Einen Namen machte er sich auch als Trainer, so führte er zum Beispiel die dänische Equipe 2010 in die Topliga der besten Nationen-Preis-Mannschaften.